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平 成 ３ ０ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における防

災・情報管理・観

光に関する危機管

理意識について 

 私たちは、自然災害をはじめ、様々な問題やリ

スクの中で生活をしています。 

 そのような中、大切なことは、それらに対する

危機管理の問題であります。 

 本市における危機管理意識について、防災・情

報管理・観光に関する視点から伺います。 

 

①広域防災拠点の状況について問う。 

②有事の対応について問う。 

③洪水ハザードマップ等について問う。 

④個人情報管理の対応について問う。 

⑤ＳＮＳの活用について問う。 

⑥「おみたて」の活用について問う。 

⑦ＴＶアニメの活用について問う。 

 

所管部長 
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２．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

 

３．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市の文化財登

録について 

 富士嶽神社で恒例行事として行われている「初

山大祭」を館林市の文化財としての登録につい

て、平成２８年１２月に意見交換会を行いました

が、その後の進捗状況について伺います。 

 

①富士嶽神社の文化財登録に向けた進捗状況に

ついて問う。 

②足利市民俗文化財富士嶽神社との関連につい

て問う。 

③今後の展開について問う。 

 

所管部長 

 

(2)館林ニューツーリ

ズム・交流型観光

「ムスリムインバ

ウンド」の導入に

ついて 

 昨今、イスラム教徒の方達に対するインバウン

ドが注目をされています。 

 イスラム教徒の多い本市においても、新しい交

流人口施策としてムスリムインバウンドの導入

について伺います。 

  

①館林市に新たな交流人口を呼び込む可能性が

あるムスリムの現状等について問う。 

②ムスリムインバウンド導入の考えについて問

う。 

③今後の展開について問う。 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)当市の地域医療・介

護の現状と今後の

方針について 

 市長を中心に健康寿命延伸を図る中、その中で

も、特段な役割を担っていく医療、介護分野につ

いて、当市にとっての課題と方向性をどう捉えて

いるのか、問題を提議しながら問う。 

 

①平均寿命について問う。 

②医療機関の現状等について問う。 

③在宅医療・介護のあり方について問う。 

④広域連携の取り組みについて問う。 

⑤地域医療支援病院のあり方について問う。 

⑥今後の地域医療の体制について問う。 

⑦課題把握と今後の構築体制について問う。 

 

市長・所管部

長 
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４．渡 辺 充 徳  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地域医療について   地域医療における医師不足は、地域住民の医療

アクセス等に関わる喫緊の課題である。 

 本市における医師不足への対応や今後、県が策

定を義務付けられる「医師確保計画」への働きか

け、寄附講座による医師の招へい等について伺い

ます。 

 

①新医師臨床研修制度導入以降の地域医療の現

状について問う。 

②医師不足の課題をどのように認識しているか。 

③本市の医師招へいのこれまでの取り組みにつ

いて問う。 

④医師招へいに向けた国・県への働きかけはどう

であるか。 

⑤寄附講座についての見解は。 

⑥市としての地域医療を守るための条例や計画

等の策定の予定はあるか。 

 

所管部長 
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５．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校の避難所とし

ての機能強化につ

いて  

 災害時に避難所として地域住民の命を守る学

校施設整備のあり方について問う。 

 

①災害時において学校を避難所として活用する

際の組織体制についてどう考えているか。 

②備蓄品についての考えは。 

③備蓄倉庫の現状と今後の考えは。 

④Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備の考えは。 

⑤冷暖房機器の数は確保できているのか。 

⑥災害時におけるトイレ整備の考えは。 

 

所管部長 

(2)ＳＮＳを活用した

相談体制について 

 いじめ防止に向けた早期発見、早期対応の状況

とＳＮＳを活用した相談体制の考えについて問

う。 

 

①児童・生徒に対する悩みの相談体制の現状は。 

②いじめの件数とその対応は。 

③いじめの早期発見アプリ導入の考えは。 

 

所管部長 

(3)通学自転車保険に

ついて 

 

 自転車に乗った子どもが加害者になる例が増

えているが、自転車保険加入の現状と今後を問

う。 

 

①保険に加入している生徒の現状は。 

②保険料はどれくらいになるのか。 

③今後、加入を推進していく考えは。 

 

所管部長 
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６．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校給食について  学校給食センターの整備と学校給食の取り組

みについて伺います。 

 

①学校給食センターの整備で更新されるものは

何ですか。 

②学校給食センターの管理運営はどのように行

われるのですか。 

③学校給食の流れはどのように行われています

か。 

④給食費は何に使われ、納付はどのようにされて

いますか。 

⑤「みんなの大好きな学校給食」にするために、

今後どんな取り組みを行いますか。 

 

所管部長 

 



 

- 6 - 

 

７．青 木 幸 雄  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市道の整備状況に

ついて  

 平成２７年６月議会で一般質問した市道整備

事業について、その後はどのように進んでいるの

か問う。 

 

①市道整備については、未舗装道路が２６０キロ

メートル残っていたが、その後どのくらい舗装

されたのか。 

 

所管部長 

(2)２０２０年東京オ

リンピックへの協

力について 

 教育施設（城沼体育館及びその周辺運動施設）

のオリンピック関係団体や国に対し無料開放の

考え方について問う。 

 オリンピック関係団体や国に対する宿泊施設

の整備やその宿泊された方に、県内の観光地を案

内することや観光パンフレットの整備について

問う。 

 

①東京から電車で１時間ほどの距離にある本市

の地の利を生かし、オリンピック参加者の練習

施設として無料開放するホストタウンの考え

方について問う。 

②オリンピック参加者やその応援に来る人達を

受け入れる体制の整備について問う。 

③観光パンフレットの五か国語での作成につい

て問う。 

④オリンピック参加者やその応援に来る人達を

群馬県内で周遊させる観光バス運行の考えに

ついて問う。 

 

所管部長 

(3)大島地区ほ場整備

について 

 

１２年経過しても進まない大島地区ほ場整備

の現状と課題について問う。 

 

①大島地区ほ場整備の現状と課題について問う。 

 

所管部長 

 

(4)工業団地の整備と

雇用の創出につい

て 

 

 

 工業団地の整備状況とそれに伴う人材の雇用

について問う。 

 

①工業団地の整備状況とそれに伴う人材の雇用

についてどのような状況になっているのか問

う。 

 

所管部長 
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８．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地域公共交通網の

拡充と活性化につ

いて 

 高齢社会の進展の下で、地域公共交通の重要性

が増している。地域公共交通をまちづくりの重要

な要素として捉え、どのような地域公共交通網を

整備していくのか。 

 

①地域公共交通網の整備や改善にどのように取

り組んできたのか。 

②地域公共交通網の役割と必要性について、どの

ように考えているのか。 

③本市（地域）における地域公共交通網の現状と

課題は何か。 

④どのような地域公共交通網を目指すのか。 

⑤地域公共交通網の拡充と活性化にどのように

取り組むのか。 

 

所管部長 
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９．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)環境対策について   市内赤生田地区内に埋め立てられた「黒い土」

のその後における業者の動きと県・市の土砂条例

に伴う行政指導はどのように行われているのか

について問う。 

 

①「黒い土」で埋め立てられ、現在は盛り土の状

態のままになっているが、その後の業者の動き

について伺う。 

②その後、県や市に業者から各種の働きかけがあ

ったかについて伺う。 

所管部長 

(2)市内中学校におけ

る重大事故のその

後について 

 柔道部活動中の事故、野球部員の死亡事故のそ

の後における本人やご家族からの市への要望や

補償について。重大事故の再発防止策、また各学

校に風化させないためにどのように対策をさせ

ているのか問う。 

 

①重大事故から時間も経過しているが、事故に遭

われたご家族から市へはどのような要望がさ

れているのか伺う。 

②本人への対応やその後ご家族への補償などは

どのようになっているのか伺う。 

③各学校現場において、重大事故を風化をさせな

いため、また再発防止策は具体的にどんな形で

残し、進めているのか伺う。 

教育長 

 

(3)まち・ひと・しごと

創生人口ビジョン

総合戦略について 

 総合戦略２０１５－２０１９「住んで良かっ

た、住んでて良かった共創都市たてばやし」５か

年計画の終盤に差し掛かっている今、総合戦略の

進捗状況と課題等について問う。 

 

①基本目標１には「地方における安定した雇用を

創出する」とあるが、具体的な達成率と内容に

ついて伺う。 

②基本目標２には「地方への新しい人の流れをつ

くる」とあるが、具体的な達成率と内容につい

て伺う。 

③基本目標３には「若い世代の結婚・出産・子育

ての希望を叶える」とあるが、具体的な達成率

と内容について伺う。 

④まち・ひと・しごと創生人口ビジョン総合戦略

の総括について、やり残した政策に関して今後

どのように対応していくのか伺う。 

市長・所管部

長 
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10．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)中学校部活動の今

後の在り方と教職

員の多忙解消につ

いて 

 オリンピックやパラリンピックに向けてスポ

ーツが盛んになる一方で、教職員の多忙化が指摘

されている現状をどのように解消していくのか。 

 

①本市中学校の運動部の部活動時間と教職員の

課外活動時間について。 

②子どもたちの体力向上、生徒たちの部活動への

熱意や保護者への理解協力をどのように行う

のか。 

③教職員の多忙化解消のための取り組みと外部

講師の充実について。 

 

教育長 

 


